



Lloyd Webber wird heute 75

LONDON Das Geheimnis seines Erfolgs sind gute Geschichten: Das verriet **Andrew Lloyd Webber** einmal in einem Interview. „Man muss immer mit der Story beginnen“, sagte der britische Musical-Komponist dem US-Sender NBC. Heute feiert er seinen 75. Geburtstag. Er muss es wissen: „Jesus Christ Superstar“, „Evita“, „Cats“ und „Phantom der Oper“ - die Liste seiner Hit-Musicals ist lang.

Paltrow muss vor Gericht

LOS ANGELES Oscar-Preisträgerin **Gwyneth Paltrow** muss sich einem Gerichtsprozess um einen Skunfall im Jahr 2016 stellen. Ein heute 76 Jahre alter pensionierter Optiker wirft ihr vor, wegen ihrer rücksichtlosen Fahrweise mit ihr in Deer Valley zusammengeprallt zu sein. Er verlangt 300.000 Dollar (rund 280.000 Euro) Schadenerstattung. Paltrows Anwälte haben mit einer Gegenklage reagiert.



Eigene Shorts besucht

DÜSSELDORF Sängerin **Kylie Minogue** hat ihre eigenen Hotpants im Museum im australischen Melbourne besucht. Das sagte sie in Düsseldorf der DPA. „Es ist schon seltsam darüber zu sprechen. Dass sie in einem Museum landen, das ist sehr verrückt für mich.“ Minogue trug die Hotpants im Jahr 2000 in dem Musikvideo für ihren Hit „Spinning Around“.



TREFFPUNKT: LUSTENAU

Bildpräsentation des Vereins für „Vergiss-Mich-Nicht Sternenkinder Fotografie“

Kostbare Erinnerungen

Das zweijährige Vereinsjubiläum war am Dienstag Anlass für eine Bildpräsentation des Vereins „Vergiss-Mich-Nicht - Sternenkinder Fotografie“. Das geschichtsträchtige ehemalige Entbindungsheim Lustenau bot hierfür einen passenden Rahmen, um den Gästen die Leistungen des Vereins der vergangenen Jahre aufzuzeigen. Als Sternenkinder werden Kinder bezeichnet, die während der

Schwangerschaft oder unmittelbar bei oder nach der Geburt verstorben. Der Begriff Sternenkind leitet sich von der Vorstellung ab, dass früh verstorbene Kinder als Stern am Himmel funkeln.

Ein mit großer Sensibilität aufgenommenes Foto des Sternenkinds kann betroffenen Eltern eine emotionale Stütze sein. Der Verein lädt zudem Kunstschaffende ein, sich mit dem Thema Sternenkinder auseinander zu setzen. Das bisherige Bild, ein Motiv aus dem Buch „Der kleine Prinz wird erwachsen“ wurde dem Verein bei dessen Gründung vom Autor **Andreas Wassner** und Illustrator **Andreas Marosch** zur Verfügung gestellt. Dieses Jahr konnte der Verein die Hohenemser Künstlerin mit brasilianischen Wurzeln, **Jackie Monteiro** für dieses Projekt gewinnen. Ganz besonders



Andreas Wassner, Carola Eugster, Obmann Andreas Uher und Andreas Marosch kamen zur Präsentation ins ehemalige Entbindungsheim Lustenau.

FRANC

freute es daher Obmann **Andreas Uher**, den Anwesenden, darunter Bürgermeister **Kurt Fischer**, Ehrenobmann **Hans Concin** mit Ehrenobfrau **Angelika, Bernadette Brieskorn** vom Hebammengremium, **Horst Huber, Marco Huchler, Judith Valentini Bösch**, Fotograf

Ingo Peter, Judith Moser, Melanie Öhm sowie **Maria und Hartwig Eugster**, im Beisein der Künstlerin das neue Bild „Sternenkinder“ zu präsentieren.

Das Bild wurde von der Künstlerin zudem in einer nummerierten Auflage von fünf Stück zur Aukti-

on freigegeben, dessen Erlös zur Finanzierung der Sternenkinder Fotografie in Vorarlberg beiträgt.



EINFACH MEHR ERFAHREN
<http://VN.AT/sum4v0>



Sternenkinder-Mamis Daniela Schäfer (l.) und Bianca Luger.



Rednerduo Anglika und Hans Concin.



Gudrun Ilg und Helen Brandl-Waibel vom Familienservice.



Hebamme Bernadette Brieskorn und Fotografin Gabi Malin.



Paul Mathis freut sich über die neue Markenbotschafterin Laura Bilgeri.

Neue Markenbotschafterin

HOHENEMS Schauspielerin, Model und Sängerin **Laura Bilgeri** (27) ist die erste Markenbotschafterin des Juweliers Weirather in Hohenems für die Schmuckmarke Annamaria Cammilli, die von der gleichnamigen Malerin und Bildhauerin gegründet wurde. Der handgefertigte Schmuck aus Florenz ist in acht verschiedenen Goldtönen erhältlich und mit dem eigens kreierten Aetherna-Finish versehen. „Wir freuen uns sehr über unsere erste Markenbotschafterin Laura Bilgeri“, sagt **Paul Mathis**.



EINFACH MEHR ERFAHREN
<http://VN.AT/sum4vB>

PROMIS IM BLITZLICHT

Preis für Böhmermann und Sandmännchen

KÖLN Der eine Kinderstar, der andere Kritikerliebling: Satiriker **Jan Böhmermann** und das berühmte Sandmännchen aus dem Kinderfernsehen werden in diesem Jahr mit Grimme-Preisen ausgezeichnet. Böhmermann erhält die Ehrung zusammen mit seinem Team für seine ZDF-Sendung „ZDF Magazin Royal“. Der Grimme-Preis gilt als renommierteste Auszeichnung, die man in Deutschland für eine Fernsehproduktion bekommen kann.



Helene Fischer musste ihre Shows in Bremen und Köln verschieben.

REUTERS

Genesungswünsche von Fans

BREMEN Fans der Sängerin **Helene Fischer** haben mit Genesungswünschen auf die Zwangspause der 38-Jährigen reagiert. „Selbst wenn die Tour erst 2024 ist! Hauptache, du wirst schnell wieder gesund!“, schrieb ein Nutzer am Montagabend bei Instagram. Dort hatte

Fischer mitgeteilt, den ursprünglich für diesen Dienstag in Bremen geplanten Tourbeginn verschieben zu müssen. „Die Gesundheit geht definitiv vor“, schrieb ein weiterer Fan. Nach Angaben des Tourneeveranstalters Live Nation erlitt die Sängerin bei Proben eine Rippenfraktur.

„Baby lässt die Muskeln spielen“

LOS ANGELES Einer der ungeborenen Zwillinge von Oscarpreisträgerin **Hilary Swank** zeigt nach Angaben seiner Mutter bereits seinen Bizeps. Die 48-Jährige veröffentlichte auf Instagram ein Ultraschallbild, auf dem ein Fötus mit geschlossener Faust den Arm anzieht, und schrieb daneben: „Baby A lässt beim Ultraschall für die Kamera die Muskeln spielen.“ Swank hatte im vergangenen Herbst bekannt gegeben, dass sie und ihr Ehemann **Philip Schneider** die Zwillinge erwarten.

Ehe-Aus im Hause Porsche

SALZBURG Der Volkswagen-Großaktionär **Wolfgang Porsche** will sich von seiner Frau **Claudia** trennen. Der 79-Jährige habe die Scheidung eingereicht, teilte ein Sprecher in Porsches Namen am Montagabend der DPA in Berlin mit. Offen blieb der Grund für das Ehe-Aus.